
【クルーズ船プロモーション事業】 

沖縄クルーズカンファレンス・商談会 2019 に係る質問回答 

 

 

質問内容  

【商談会会場レイアウトについて】 

バイヤー５社ということで、ブースの利用方法を下記２点どちらで想定していますでしょ

うか。 

・５社で１０ブース利用（１社２ブース利用） 

・５社＋他５社予定で１０ブース利用（１社１ブース利用） 

 

回答 

１社１ブース利用の１０ブースを想定して提案してください。 

 

 


